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sang
Question écrite n° 75729

Texte de la question

M. Christian Estrosi attire l'attention de M. le ministre délégué à la santé sur la situation des centres de dons de
sang. Il souhaiterait connaître le calendrier de mise en oeuvre de la nouvelle directive européenne, qui
autoriserait une grand firme américaine, Baxter, à commercialiser le sang dans le monde entier avec des
prélèvements rémunérés. Il lui demande de bien vouloir lui indiquer les mesures qu'il entend prendre pour
s'assurer de la provenance des produits sanguins ainsi prélevés et les tests qui seront effectués.
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